

**L'association RHRA
le groupe de parole
de Chambéry**

**vous proposent un
débat, à la suite de
la projection du film**

Le souffle du désert

Mercredi 30 Mars 2022 à 20h à Chambéry

Maison des associations

67 Rue Saint-François de Sales, 73000 Chambéry

Salle H11

Un film de François Kohler

13 hommes en quête de sens !

Accompagnés d'un animateur, de chameliers, treize hommes d'âge et d'origine différents, progressent à pied dans le désert, tunisien, entre dunes et plateaux rocheux, soumis aux vents de sable.

Durant quinze jours, les bivouacs à la belle étoile, la puissance des sites découverts, l'énergie du désert, incitent peu à peu les participants à se livrer.

Chacun à partir de sa propre histoire va témoigner, approfondir ses propres questionnements, autour de la paternité, de la sexualité, du rapport aux femmes, à la mère, à la violence, à la soif de pouvoir, à l'agressivité, aux peurs... La franchise de leur propos ébranle les idées reçues et l'universalité de ces problématiques captivera un large public.



Soirée organisée par les Groupes de parole
de Chambéry: www.eseyuhommes.com

* RHRA a été initié par Guy Corneau, Fondateur des réseaux Hommes 1992 et Femmes Québec 1994



**Réseau
Hommes
Rhône-Alpes**